

ANNA HEMMINGS MBE

Olympian & 6 x World Champion; Infusing the Business World with the Secrets of Sporting Success

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Business
- Leadership
- Motivation
- Sports
- Women

Anna Hemmings adalah kayak maraton wanita paling sukses di Inggris dengan sebelas medali Kejuaraan Dunia dan Eropa, 9 di antaranya emas. Pada usia 24 dia telah menjadi Juara Dunia 3 kali dan berkompetisi di Olimpiade. Pada tahun 2010 dia dianugerahi MBE untuk jasanya dalam olahraga.

Anna mencapai kesuksesan ini dengan segala rintangan. Dia diberitahu oleh pelatih kepala Inggris bahwa dia tidak cukup besar atau cukup kuat untuk menjadi pembuat kayak yang hebat. Dia membuktikan bahwa dia salah. Pada puncak karirnya, Anna didiagnosis dengan Sindrom Kelelahan Kronis dan diberitahu oleh para ahli medis bahwa dia mungkin tidak akan pernah balapan lagi. Dia berjuang untuk pemulihan penuh dan kemudian memenangkan 3 gelar dunia dan bersaing di Olimpiade keduanya di Beijing 2008. Anna telah menjadi ahli di bidang ketahanan dan kinerja tinggi. Dia sekarang adalah Pembina Eksekutif dan mendirikan konsultan pelatihan kinerja tinggi Beyond the Barriers dan bekerja secara global dengan para pemimpin dan tim yang memberi mereka alat dan strategi praktis untuk memungkinkan mereka berkembang di bawah tekanan, membangun ketahanan, menjadi tangguh secara mental dalam lingkungan yang menantang dan memberikan kinerja kelas dunia.

Kombinasi unik pengalaman Anna dalam olahraga elit dikombinasikan dengan 12 tahun memimpin bisnis yang sukses dan bekerja bersama para pemimpin senior, memberinya pemahaman yang luas tentang tantangan yang dihadapi para pemimpin dan tim dan bagaimana mengatasinya untuk memberikan hasil yang luar biasa. Entah itu membangun kepercayaan diri, melibatkan tim, atau mengembangkan pemimpin yang tangguh, dia bersemangat membantu orang lain sukses di tingkat tertinggi. Pidatonya yang paling populer adalah: 'Tetap Di Depan Game - Perangkat Pemimpin yang Tangguh', 'Menang melawan segala rintangan' dan 'Mendapatkan Keunggulan Kompetitif'

Pidato dan kelas master Anna telah dinikmati dan dihargai oleh para pemimpin senior hingga manajer menengah di berbagai industri mulai dari perbankan dan telekomunikasi, hingga perawatan kesehatan dan ritel. Merek global ini telah mempercayai Anna untuk menginspirasi karyawan mereka untuk mencapai lebih banyak hal: IBM, Unilever, Vodafone, Balfour Beatty, UCB Pharmaceuticals, British Airways, Deloitte LLP, RBS, dan banyak lagi.

Wawasan utama dari pidato Anna yang menarik dan menggugah pikiran dihidupkan melalui anekdot yang menghibur dari perjalanannya dalam olahraga dan bisnis. Dia memiliki rekam jejak yang terbukti sebagai pembicara yang ulung, inspiratif dan rendah hati. Dia memastikan bahwa dia memiliki pemahaman yang jelas tentang audiens, perusahaan, dan industri mereka; memastikan bahwa setiap presentasi relevan dan dirancang khusus untuk klien.

Prestasi olahraga Anna diakui di Sunday Times Sports Woman of the Year Awards, di mana ia memenangkan Penghargaan Champions 2005 dan kemudian lagi pada

2007 ketika ia terpilih sebagai Personality of the Year Olahraga BBC London.

Anna Hemmings akan mendukung perjalanan Anda menuju kinerja tinggi dengan pidato, kelas master, dan pembinaan 1: 1.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988